



**4 Pièces**

**141 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84079534**

**960 000 €**

**Cagnes-sur-Mer**

Appartement à vendre (06800)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Appartement de 141 m<sup>2</sup> à l'agencement personnalisé et vaste terrasse avec vue mer, à 10 minutes en voiture des plages de Cagnes-sur-Mer. Spacieux séjour avec coin repas et grande luminosité, provenant des larges fenêtres et portes-patio. La belle cuisine entièrement équipée et le séjour ont un accès direct à la terrasse exposée sud, lieu idéal pour les dîners en famille et les réunions entre amis. Il y a aussi la possibilité d'y installer une cheminée. 3 grandes chambres pouvant accueillir un lit double, dont deux ont une salle de bains attenante et la troisième une salle de bains séparée. ...

141 m<sup>2</sup> apartment with customized layout and large terrace with sea views, 10 minutes by car from the beaches of Cagnes-sur-Mer. Spacious living room with dining area and lovely light from the large windows and patio doors. The kitchen and living room have direct access to the south-facing terrace, a great place for family dinners and social gatherings. There is also the option of installing a fireplace here. Beautiful well-equipped kitchen, 3 large bedrooms with plenty of room for a double bed, two of which each have their own private bathroom, and the third has a bathroom across the hall. ...

## RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

